
Protokoll der AStA-Sitzung am 14.06.2024

TOP 0 Formalia

    Hinweise:

    Die Sitzung fand Hybrid statt

    Datum und Uhrzeit der Sitzung:

    Datum: 14.06.2024

    Sitzungsbeginn: 14:23 Uhr                 

    Sitzungsende: 15:17 Uhr                  

    Genehmigung des Protokolls:         

    Dieses Protokoll ist ungenehmigt/wurde in der Sitzung vom XX.XX.202X genehmigt.                  

    Beschlussfähigkeit:         

    Zum Zeitpunkt des Sitzungsbeginns ist die Sitzung mit 11von 16 zur Beschlussfähigkeit 
stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.                   

    Anmerkungen und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung:         

    Anmerkungen zum Protokoll                 

    Das Protokoll der Sitzung vom 07.06.2024 ist genehmigt.                  

    Anmerkungen zur Tagesordnung:         

    Anmerkungen hier.                  

    Sitzungs- und Protokollführung:         

    Sitzungsleitung:  Referat für soziales                

    Protokollführung:  LR             

    Anwesenheit:         

    Referate: SoH, Sozial, Umwelt, gegen Rassismus, stud. Beschäftigte, international, gegen. 
Antisemitismus

    Vorstand: MG, LR, BS, MP

    Präsidium: T.

    Gäste:



TOP 1 Berichte

    Ausländische Studierende | International Students Office         

    Nichts Neues                  

    Genderreferat | Gender Office         

    Nicht besetzt                  

    Regenbogenreferat | Rainbow Office         

    Nicht anwesend                  

    Studieren mit familiären Verpflichtungen | Office for Students with Familiar Responsibilities        

    Nicht besetzt                 

    Studieren ohne Hürden | Office for Students without hurdles         

    Nichts Neues

    Gegen Antisemitismus | Office against Antisemitism         

    heute wird der Feuerherdt Antrag aktualisiert, da in dem ursprünglichem Protokoll der falsche 
Betrag stand, außerdem muss noch der Antrag zum vortrag von Stefan Grigat abgestimmt werden

    Vorschlag generell abzulehnen, dass Fahrtskosten die Europa Flüge beinhalten finanziert werden

    Geld für Podiumsdiskussion wurde für andere zwecke verwendet, statt 670 euro für honorare und
werbung werden nur noch 270 euro Raummiete und Werbung benötigt

    Frage von Vorstand: Fachschaft soziologie hat eine Einladung zum Vortrag bekommen, welche 
Fachschaften haben noch eine Einladung erhalten?  Antwort des Referates: Einladung ging nur an 
die Soziologie raus

    Vorstand MG: warum nur an die Soziologie diese Einladung verschickt worden ist

    Referat: ich weiß nicht wer diese email verschickt hat, ich werde das ausfindig machen

    Präsidium: du bist verantworltlich für die emails der referate, wer die emails schickt liegt in 
deiner Verantwortung, daher die bitte an euch dass ihr euch abspricht so dass du weißt was für 
emails vertschickt werden oder den Zugang zu den Mails beschränken dass nur du darauf zugriff 
hast

    Vorstand L: du bist die Person die gewählt worden ist, nicht die anderen

    Vorstand MG: ich finde es ultra dreist dass die email nur an soziologie, es entsetzt mich 
undmacht mich wütend, vielleicht hilft dir das, dass du das Gefühl hast dass du hier Rückendeckung
hast



    Vorstand L: Wie ist das Referat und eure arbeit denn strukturiert?

    referat. wir haben regelmäßig Plenuzm wo wir uns besprechen, wir sind gerade auch in einer 
diskussion in der folge der Stura Antrags zum Palituch und treffen uns auch demnächst um ein paar 
grundlegende entscheidungen zu treffen.

    Soziales: ich würde auch einfach nochmal sag4en, dass es schwierig ist mit den Zugriffe auf das 
Email konto. ich denke dass sich das ändern sollte und kann die Begründung "missverständnis" 
nicht vertreten und finde das gegenüber den Studierenden die das Referat finanzieren nicht fair.

    Vorstand MP: Ich finde die Fachschaften arbeiten auch sehr intransparent

    Außenreferat

    Nicht anwesend    

    europäische Vernetzung |  Office for European Networking         

    Nicht anwesend                 

    Gegen Faschismus | Office against Fascism         

    Nicht anwesend                  

    Hochschulpolitik | Office for Policy of Higher Education         

    Nicht besetzt                  

    Kommunikation und Wissenssicherung | Office for Communication and Enterprise Knowlege 
Retention         

    Nicht besetzt                  

    Kulturreferat | Culture Office         

    Nicht besetzt                  

    Lehramt | Office for Teaching Students         

    Nicht anwesend                  

    Soziales | Social Office         

    Anwesend. Nichts Neues.           

    Gegen Rassismus | Office against Racism

    anwesend. nichts neues,  Filmscreening am 4. Juni gut gelaufen mit vielfältiger Diskussion, 
weitere Kooperation geplant



    Studentische Beschäftigte | Office for Student Employees

    es gibt personlaratswahlen an der Uni da, Auruf bitte wählen zu gehen, da es nicht 
selbstverständlich ist, dass Beschäftigte wählen können!

    bitte über die wahlen bei der nächste stura sitzung zu informieren; hier stellt sich wieder die 
Befugnisfrage, generelles Meinungsbild im AStA ist dafür über die Sitzung zu informierern

    Umwelt | Environmental Office         

    Lora Gyuzeleva hat sich verabschiedet (die Nachhaltigkeitsmanagerin der Uni). Ihre Nachfolge 
wurde unseres Wissens nach nicht verkündet bisher.

    Nächste Woche Dienstag: Workshop bei den Hochschultagen für Nachhaltigkeit (siehe 
Programm).

    Vorstand | Chief Officers

    Gespräch mit Harry und Frau Kummultat bezüglich des politischen Mandats, IT und 
Satzungsänderungen

    Weiterhin in Gesprächen mit Rektorat und Camp, nächstes Gespräch am Montag 17.06

    mordernisierung der edv, sind im Kontakt mit dem RZ

    RCDS eingeladen zum Gespräch wegen deren Rechtsbeschwerde an die Uni

    die Bitte mit Abstimmverhalten im AStA sensibel umzugehen; wurden nach der letzten StuRa 
Sitzung auf unser Wahlverhalten im AStA kritisiert von einer Person, die nicht im AStA sitzt; 
selbstverständlich ist das hier eine offene Sitzung und Menschen können gerne mit Anderen über 
die Sitzungen reden aber es ist ganz schön uncool, so von der Seite angegangen zu werden

    StuRa-Präsidium | Presidents of the Students' Council         

    Noch einmal die Erinnerung an die diesjährige studentische Vollversammlung am Dienstag, den 
09.07.2024 um 18:15 Uhr im Paulussaal. Ihr könnt noch bis Montag, den 24.06.2024, 12 Uhr per 
Mail an praesidium@stura.org Anträge einreichen.

    Ansonsten nichts Neues.

    StuRa-Sekretariat | Administration Office of the Students' Council         

    Nicht anwesend

TOP 3 Raumanträge

    Gruppe: Fachschaft Islamwissenschaft

    Veranstaltung: Sommerfest



    Zeit: Dienstag, 25.06.24 18-22 Uhr (nach Fahrradwerkstatt)

    Raum: Innenhof

    Diskussion:                 

    denen rückmelden, dass es uncool ist Sommerfeste zur gleichen Zeit wie Stura-Sitzung zu 
machen, so nehmen sie selber nicht an der Stura sitzung teil (vielleicht) und Leute können nicht 
kommen                                          

    Abstimmung:  10/0/1 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Raumantrag ist bewilligt. 

TOP 4 Finanzanträge

    Screening und Gespräch "Black faces in white? space" (Nachträglich)

    Beantragt sind 150,00€ aus dem Referatssondertopf, in diesem befinden

    sich noch 6.355,82€ von 8.500,00€ für dieses Semester (SoSe 2024). Das Referat (gegen 
Rassismus) hat

    noch 300,00€ von 300,00€ in seinem Budget.

    so nehmen sie selber nicht an der Stura sitzung teil (vielleicht) und Leute können nicht kommen   

    Abstimmung:  11/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Raumantrag ist bewilligt. 

    2.) Vortrag v. Alex Feuerherdt: Die unheimliche Popularität der 'Israelkritik'

Beantragt sind 445,00€ aus dem Referatssondertopf, in diesem befinden sich noch 6.355,82,00€ von
8.500,00€ für dieses Semester (SoSe2024). Das Referat (gegen Antisemitismus) hat 0€ von 300,00€
in seinem Budget.
- haben da schonmal drüber abgestimmt aber nur für 350 Euro, die sind auch schon genehmigt, 
müssen jetzt die Beschlusslage nochmal öffnen und das Geld nachträglich genehmigen

    Abstimmung:  6/1/4 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Raumantrag ist bewilligt. 

TOP 5 Planung und Diskussion

    Unterstützung von flugzeuge:

    sollen wir inner europäische Flüge finanzieren

    Diskussion:                 



    Vorschlag: Das Thema in den Stura bringen und nochmal darüber abstimmen falls es keinen 
Beschluss dazu gibt bisher, bis nächste Woche werden wir gucken ob es diesen Beschluss gibt sonst 
wird sozialreferat/ vielleicht Umweltreferat dafür einen antrag im stura einbringen 

TOP 7 Termine

    Die AStA Sitzungen finden in der Vorlesungszeit wöchentlich freitags um 14:15 Uhr statt.


